
 
 
Stadt Halle (Saale)       02. Dezember 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 10.11.2016 
Anfrage Herr Aldag zu Baumscheiben am Steintor 
TOP: Ö 8.6 
 
 
Frage: 
Anfrage Herr Aldag zu Baumscheiben am Steintor 
Herr Aldag korrigierte seine Anfrage zu den Baumscheiben am Steintorplatz. Es 
handelt sich um die Baumscheiben bzw. Löcher, welche jetzt im Belag an der 
Baustelle Richtung Wasserturm sind. Es sind kleine Aussparrungen auf den 
Gehwegen und er befürchtet, dass diese nicht für Bäume, sondern für Straßenlaternen 
sein sollen. Er bat darum, zu prüfen, wofür diese Aussparrungen geplant sind. 
 
 
Antwort: 
Die Anzahl und die Standort der Bäume Am Steintor sind planfestgestellt und werden 
innerhalb der Baumaßnahme umgesetzt. Wegen der beengten Platzverhältnisse werden die 
Baumscheiben in der Mindestgröße von 1 x 1 m ausgeführt. 
Alle anderen, kleineren Öffnungen sind für technische Ausrüstungen. 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


